

Atenderá la L-3 del Cablebús a 20 mil usuarios al día

ARTURO R. PANSZA

En reunión con integrantes de la Comisión de Uso y Aprovechamiento del Espacio Público del Congreso de la Ciudad de México, el titular de la Secretaría de Obras y Servicios (SOBSE) del gobierno capitalino, Jesús Antonio Esteva Medina, dio cuenta que la Línea 3 del Cablebús que se construye e irá de la Cuarta Sección del Bosque de Chapultepec al Metro Constituyentes, atenderá a alrededor de 20 mil usuarios al día a través de 6 estaciones, que correrán a lo largo de poco más de 5 kilómetros.

Dio cuenta que se trata de un trazo que no daña algún predio particular, así como tampoco a la vialidad de la avenida Constituyentes.

Ante representantes populares de las ocho fracciones y asociaciones que conforman el Poder Legislativo local, el funcionario ciudadano destacó los beneficios que tendrá para la población la Línea 3 del Cablebús.

En su momento, la presidenta de la instancia legislativa, la panista Gabriela Salido Magos, le reconoció al secretario que por lo que hace a la movilidad, tiene "una labor titánica que le ha dejado la jefatura de gobierno, pues lleva en los hombros la construcción del Cablebús"; para lo cual, derivado de acuerdos y reformas reglamentarias, la SOBSE, cuenta hoy con una Dirección General de Obra para el Transporte, con unidades relacionadas particularmente a este proyecto.

La integrante de la bancada del PAN se refirió a la inquietud vecinal que existe por el proyecto, derivado de la experiencia en la obra del Cablebús en la alcaldía Gustavo A. Madero, por lo que solicitó al funcionario tener mayor acercamiento con los vecinos, lo que permitirá aclarar dudas como es el caso concreto de la posible afectación a la Casa-Taller Luis Barragán.



La panista Gabriela Salido reconoce a Esteva Medina la labor titánica que tiene con esa obra /CORTESÍA

